

## 1 交通安全推進委員紹介

須崎高校と須崎工業高校が統合して1年がたち、新しい学校「須崎総合高校」が交通安全推進の拠点校に選ばれました。本校の交通問題に積極的に取り組み、改善する目的で、交通安全委員の中から“6名”の交通安全推進委員が選出されました！！

歩行者とバイクや車のすれ違いは大丈夫？

自転車ヘルメットを被ろう!(^^)!

### 【交通安全推進委員】

委員長：安原 優貴（2-1）（左から3番目）  
副委員長：片岡 杏菜（2-2）（左から5番目）  
委員：木村 元音（2-3）（左から6番目）  
水足 ナジム（2-I）（左から2番目）  
大崎 健汰（1-1）（左から4番目）  
坂本 結良（1-E）（左から1番目）



## 2 交通問題 Web ディスカッションを実施！！

8月24日（月）14：00から本校会議室にて、東北工業大学の小川先生を講師として、本校の交通問題についてのWeb ディスカッションを行いました。ディスカッションは、オンライン会議アプリ Zoom を利用して、道幅の狭い通学路やヘルメット着用の問題について話し合いました。

まず、私たちは、通学路の現状や危険場所などをあげ、その課題に対する改善点を意見交換しながら発表しました。特に朝の登校時間の歩行者・バイク・車の混雑状況については、「この現状をどのようにみなさんに知ってもらおうかということが大切。」と小川先生からアドバイスをいただきました。

また、ヘルメット着用率の問題についても意見を出し合い、「なぜヘルメットをかぶらないのか？」という根本的なところから考え、他県での取り組みなどについて詳しく聞くことができました。このディスカッションに参加した安原 優貴さん（2-1）は、「交通安全拠点校として、推進委員の僕たちが積極的に活動をし、少しずつ交通問題が改善するように取り組んでいきたい。」と力強く話していました。

交通安全推進委員会では、このディスカッションを踏まえて、

- ①「交通安全新聞の作成」
- ②「ヘルメット着用週間の実施」

の目標を掲げ、課題解決に向け活動をしていきたいと考えています。

記者：木村 元音（2-3）



東北工業大学小川先生との Web ディスカッションの様子



雨の日の登校時の様子

### 3 「ヘルメット着用週間」実施の報告

本校では、ヘルメット着用率が、自転車通学生の8%と低く、大きな課題となっています。このため、私たち交通安全推進委員は、10月27日（火）～10月30日（金）を「ヘルメット着用週間」として、重点的な取り組みを行いました。まず、ヘルメットの着用を呼びかけるために、のぼり旗を製作して駐輪場などに配置しました。また、登校してくる自転車通学生にヘルメットの着用を直接呼びかけました。ヘルメット着用週間の後に、着用率や着用意識がどのように変化したか、引き続き調査して、改めて報告したいと思います。

ヘルメット着用を日頃から心がけている生徒の皆さん、また、ヘルメット着用週間にヘルメットを着用してくれた生徒の皆さん、ご協力ありがとうございました。ぜひ今後もヘルメット着用を続け、自分の命を守ってください。

記者：水足 ナジム（21）



### 4 秋の交通安全週間壮行式への参加の様子

秋の交通安全週間に向け、9月21日（月）15：00から交通安全週間壮行式が須崎警察署前で行われました。本校でも、交通安全推進委員の3名が参加しました。会場では、近隣の須崎中学校や朝ヶ丘中学校の生徒の皆さんや、地域の方なども参加して、盛大に行われました。

記者：大崎 健汰（1-1）



### 5 スケアード・ストレイト教育技法による自転車交通安全教育の実施！！

11月2日（月）13：30～15：20に、本校体育館にて、自転車交通安全教室が実施されました。

自転車という、普段簡単に乗れる乗り物の危なさについて、よく知ることができました。簡単に乗れるからこそ、ルールを守って安全に自転車に乗るよう心がけましょう！！また、万が一の時に身を守るためにはヘルメットが大切なので、皆さんもヘルメットを着用する習慣をつけましょう！！

「ヘルメット 命を守る 盾になる！！」

記者：坂本 結良（1E）

